

03/11/2000

TELEFÓNICA MÓVILES OBTIENE UNA LICENCIA UMTS EN AUSTRIA

- El precio de 117,4 millones de euros (19.533 millones de pesetas) por dos bandas de 2X5 MHz. es uno de los más bajos en las concesiones de este tipo de licencias en Europa.
- Luis Lada, presidente ejecutivo de Telefónica Móviles, comentó que: "Nuestro éxito en Austria supone un paso adelante de la estrategia de Telefónica Móviles de completar un mapa de operadoras de UMTS en Europa, basado en criterios de oportunidad y costes razonables."
- Por otro lado, el Gobierno italiano hoy aprobó definitivamente el resultado de la subasta UMTS, donde Telefónica Móviles también consiguió una licencia.

ATENCIÓN: Esta comunicación no constituye una oferta de valores en los Estados Unidos o en cualquier jurisdicción. Telefónica Móviles ha registrado sus acciones con la Securities and Exchange Commission de los Estados Unidos, pero tal registro no ha sido declarado efectivo. Los valores de Telefónica Móviles no podrán ser vendidos, ni ofertas de compras aceptadas en los Estados Unidos antes de que tal registro con la Securities and Exchange Commission de los Estados Unidos sea efectivo. Cualquier oferta de valores en los Estados Unidos se hará mediante un prospecto que se podrá obtener de los bancos colocadores, el cual contendrá información detallada sobre la compañía, la gerencia y los estados financieros.

Madrid, 3 de noviembre de 2000 .- Telefónica Móviles ha ganado hoy una licencia UMTS en la subasta celebrada en Austria, marcando así otro paso adelante en su estrategia de lograr una sólida posición en los grandes mercados europeos y en los países cercanos a estos, siempre basada en criterios de oportunidad y costes razonables.

En la primera fase de la subasta, en que se adjudicaron los espectros pareados, Telefónica Móviles, a través de su filial Telefónica InterContinental, encargada del desarrollo del negocio en Europa, se hizo con una licencia de dos bandas de 2X5 MHz., por un precio de 117,4 millones de euros (19.533 millones de pesetas).

El gobierno austriaco ha cerrado esta fase de la subasta adjudicando seis licencias UMTS, iniciándose posteriormente el proceso de reparto de espectros, en el que Telefónica Móviles no ha resultado adjudicataria de ningún espectro adicional no pareado.

Luis Lada, presidente ejecutivo de Telefónica Móviles, comentó que: "Nuestro éxito en Austria supone un paso adelante en la estrategia de Telefónica Móviles de completar un mapa de operadoras de UMTS en Europa, basado en criterios de oportunidad y costes razonables."

Nuestra estrategia pasa por lograr una sólida posición en los grandes mercados europeos, a la que sumar una presencia en países cercanos a estos. Con ello reforzamos nuestra situación como uno de los principales operadores de telefonía móvil del mundo.”

El precio pagado por la licencia en Austria permitirá acometer los despliegues de red y ofrecer servicios a precios competitivos para los usuarios. Telefónica Móviles tiene previsto dar cobertura a más de la mitad de la población durante el año 2003, cuando las exigencias del gobierno sólo piden cubrir un 25%.

Telefónica Móviles cuenta con el 100% de la titularidad de la licencia aunque podría estar abierto a la incorporación de nuevos socios.

La cercanía geográfica y cultural de Austria con Alemania permitirá el ahorro de costes y el traslado de sinergias en el desarrollo de productos y servicios.

Austria cuenta con una penetración de telefonía móvil del 63,2%, y una penetración de Internet del 16,9%. Estos datos muestran el gran potencial que allí tienen los servicios de tercera generación, en los que Telefónica puede aprovechar su carácter de operador integral para ofrecer Internet móvil. La nueva tecnología UMTS permitirá desarrollar el mercado móvil-Internet, el m-commerce, y la implantación de servicios financieros y contenidos personalizados de información y entretenimiento en el mercado austriaco.

La obtención de una licencia UMTS en Austria permite al Grupo Telefónica reforzar su presencia en el ese mercado. Telefónica ya presta servicios de telefonía fija y transmisión de datos a través de su filial European Telecom (100% Telefónica Data), que tiene su foco en la captación de grandes usuarios de Internet. Actualmente cuenta con casi 18.000 clientes, y dispone de una red nacional para la transmisión de voz y datos que soporta un tráfico de 16,5 millones de minutos/mes. European Telecom también cuenta con un anillo de 44 Km. de fibra en Viena.

Aprobación definitiva de la licencia en Italia

Por otro lado, también en el día de hoy, el Gobierno italiano aprobó definitivamente el resultado de la subasta UMTS, donde Telefónica Móviles, a través de Telefónica Intercontinental, también consiguió una licencia. En esta subasta, Telefónica Móviles, por medio del consorcio IPSE 2000, ganó una de las licencias con mayor ancho de banda.

Telefónica Móviles tiene la intención de participar en otros concursos y subastas en Europa, Cuenca Mediterránea y Latinoamérica con el objetivo de ampliar su base de clientes dentro de su proceso de consolidación transatlántica.

Telefónica Móviles es el operador de servicios de comunicación móviles líder en España y Latinoamérica y uno de los diez mayores operadores del mundo. El Grupo Telefónica Móviles presta servicios a más de 21 millones de clientes y es titular de licencias o concesiones que cubren más de 350 millones de habitantes.